

Mai 2024

EDU Bezirk Meilen  
Daniel Wolf, Präsident  
Aehrenweg 4  
8634 Hombrechtikon  
Tel. 078 725 30 01  
[daniel.wolf74@bluewin.ch](mailto:daniel.wolf74@bluewin.ch)  
[www.edu-zh.ch](http://www.edu-zh.ch)



**„Siehe, ich mache Jerusalem zum Taumelkelch für alle Völker ringsum...  
Und es soll geschehen an jenem Tag, dass ich Jerusalem zum Laststein für alle Völker  
machen werde; alle, die ihn heben wollen, werden sich gewisslich daran wund reissen;  
und alle Heidenvölker der Erde werden sich gegen Jerusalem versammeln.“**  
Sacharja 12,2+3

Liebe Leserinnen und Leser

Gerne gebe ich eine Zusammenfassung zum **Israel Vortrag von Michael Schneider**, der am **18. November 2023 in Uznach** stattfand.

Michael Schneider lebt in Israel, ist verheiratet und hat 2 Söhne, beide sind im Krieg in der Bodenoffensive.

Am 7. Oktober 2023 waren es genau 50 Jahre seit dem Jom Kippur Krieg 1973, Sabbat, der letzte Sukkot Tag. Es war ein einziger Albtraum, eine unbeschreiblich barbarische Tat.

1. Mose 6,11: „Aber die Erde war verderbt vor Gott und erfüllt von Frevel.“ (Auf Hebräisch bedeutet Hamas Gewalttat).

Auf der ganzen Welt gibt es Massendemos gegen Israel. 19 Staaten der Welt rufen zur Vernichtung des Volkes Israel auf. Doch weshalb werden die Juden so gehasst auf der Welt? Weil sie Gott nicht antasten können, greifen sie das geliebte Volk Gottes an. Sie wollen den Heilsplan Gottes vernichten. Wie kommt es, dass so viele Studenten auf der Welt die Hamas für „Friedenskämpfer“ halten? Mit dem Internet und seinen Plattformen verbreiten sich Fake News in Windeseile.

Es tobt ein gewaltiger Kampf zwischen der Wahrheit und der Lüge. Der Hass gegen Israel vereint den Feind. Die Hamaskämpfer machen mobil, alles soll unter die Herrschaft des Islam kommen. „Am Sabbat töten wir die Juden, am Sonntag die Christen!“ Wenn Israel diesen Krieg verliert, ist Europa dran. Israel ist die Schutzweste für den Westen.

Die IDF, The Israel Defence Forces, handelt biblisch-alttestamentlich. Vor einem Angriff werfen sie Flugblätter ab, rufen die Menschen zu Hause an und warnen sie.

Psalm 120: „Wir reden Frieden, sie reden Krieg.“

Die Hamas missbrauchen ihre eigenen Bürger als menschliche Schutzschilde, die Menschen sind ihnen nichts wert. Doch ich bin stolz, ein Israeli zu sein und auf den israelischen Kampfgeist. Von überall her kamen die Männer zurück, um für ihr Land zu kämpfen. Vorher war das Land gespalten, doch jetzt sind alle vereinigt im Kampf gegen die Hamas. Doch am Ende ist es Gottes Kampf.

Joel 4.1 + 12: „...dort will ich zu Gericht sitzen über alle Heidenvölker ringsum.“

Seine Anklage:

- ... dass sie die Juden zerstreut haben
- ... dass sie ihr Land geteilt haben.

Betet für den Frieden Jerusalems, für den Frieden in Israel.  
Betet für die Israelis, doch betet auch für die Araber.

Shalom – Gott segne Sie....

Ich wünsche Ihnen eine gesegnete Frühlings- und Sommerzeit.

Alice Keiser, Vorstandsmitglied EDU Bezirk Meilen, [alice.keiser@bluemail.ch](mailto:alice.keiser@bluemail.ch)

## **Veranstaltung mit Kurt Beutler "Den Nahost Konflikt verstehen"**

Am Freitag, **14. Juni 2024 / 20.00 Uhr**, findet im **Restaurant Alte Krone, Goethestrasse 12, Stäfa** ein sehr spannender Vortrag zu diesem Thema statt.

**Kurt Beutler** ist Schweizer Theologe, Pastor, Arabist, Islamkenner und Autor. Er studierte Theologie (Universität Bern, London Bible College). Nach einigen Jahren im Ausland, u.a. Japan, Ägypten und Libanon, war er acht Jahre bei der Heilsarmee in Zürich tätig.



Er gründete und leitete dort, zusammen mit seiner ägyptischen Frau, den Bereich Open Heart. Er ist Autor einiger Bücher über den Islam und versteht sich als Brückenbauer. Heute arbeitet er als interkultureller Berater bei MEOS in Zürich.

Der Konflikt im Nahen Osten schwelt nicht erst seit dem 7. Oktober 2023, sondern seit über 100 Jahren. Was ist der Grund dafür? Haben die Juden die Palästinenser aus dem Land verdrängt? Wie können wir den Konflikt verstehen und einordnen? Kurt Beutler macht eine Auslegeordnung.

## **EDU-Rundi**

Quartalsweise treffen wir uns an einem Samstag jeweils von 09.00 – 11.00 Uhr zum Frühstück mit Diskussionen zu aktuellen Abstimmungen, politischem Austausch und Gebet.

**NEU** findet dieses Treffen im **Hotel Boldern** an der **Boldernstrasse 83, 8708 Männedorf** statt.

Nächstes Treffen: **Samstag, 31. August.**

Der Preis für den Frühstücks-Brunch beträgt neu Fr. 23.-, er ist jedoch seinen höheren Preis wert.

**Aus organisatorischen Gründen bitten wir Euch um eine Anmeldung bis Mittwoch, 28. August** an: Alice Keiser unter 078 606 09 03 oder [Alice.keiser@bluemail.ch](mailto:Alice.keiser@bluemail.ch). Danke.

**Nächster Termin für 2024: 2. November**